

## 6. 環境

	年代	住所	タイトル	意見等
1	30代	鳴門市	e-モニター～気候変動に関する意識調査～	自宅の「灯油ボイラー給湯器」が壊れたので、地元のガス会社に相談して、灯油の化石燃料による「灯油ボイラー給湯器」からガス会社のプロパンガスを利用する地球環境に優しい「エコジョーズ・プロパンガスボイラー給湯器」による温水でお風呂の湯、台所のお湯、洗面台のお湯にすることになりました。また、プロパンガスを利用する「エコジョーズ・プロパンガスボイラー給湯器」は殆どCO2は排出しません。
2	30代	鳴門市	美しいふるさと徳島県について	後藤田正純徳島県知事様が徳島県民の先頭に立ってごみを拾って、徳島県のごみ問題(ごみの不法投棄・ごみのポイ捨て)を根本的、抜本的に問題を解決して「ごみが全く落ちていない 美しいふるさと徳島県」を作り上げてください。 後藤田正純徳島県知事様はごみを拾って、心の掃除をしてください。 後藤田正純徳島県知事様が資源ごみ回収団体に物心両面からの支援をしていただいて、地域環境美化による「美しいふるさと徳島づくり」に協力してください。
3	20代	徳島市	徳島県の市町村の脱炭素先行地域選定を目指した気候市民会議の実施	第4回の脱炭素先行地域の選考を終えて、未だに徳島県から選定された市町村がない。 選定された自治体には用途が限定された数億の交付金が配られる。 徳島の気候変動対策を進めるための資金を得るメリットを踏まえ、産官学民の連携を図って、気候市民会議の実施をすることを提言する。 現在、委託事業者を公募して、進めようとしていることは把握しているが、市民の声を反映させることが、県政の本質であり、そのために、市民が社会問題と地元のことをつなげて考え、問題解決策をつくる気候市民会議は意義があると考え。 PR的な発想は好ましくはないが、全国にも数例しかない地方自治体発の気候市民会議の実施は、環境省や関心の高い人へのアピールにもなる。 実施に向けたノウハウは日本若者協議会が持っており、協力を呼びかけるのもよいだろう。私も日本版気候若者会議に2度参加し、関係団体に提言をしてきたため、多少のヒアリングは受けることが可能。 ぜひ、県議会で議題にあげ、市議会にまで情報をおろし、実施に向けて動いてほしい。
4	30代	鳴門市	美しいふるさと徳島県について	後藤田正純徳島県知事様が徳島県民の先頭に立って、道路、公園、河川、海岸などに落ちているごみを拾って、徳島県のごみ問題(ごみの不法投棄・ごみのポイ捨て)を全面的に解決して「ごみが全く落ちていない 美しいふるさと徳島県」を作り上げてください。 ペットボトル、アルミ缶、スチール缶、たばこの空箱など
5	30代	鳴門市	美しいふるさと徳島県について	後藤田正純徳島県知事様が徳島県民の先頭に立って進んで道路、公園、海岸、河川、港湾、漁港に捨てられているごみを拾って、徳島県のごみ問題(ごみの不法投棄・ごみのポイ捨て)を全面的に解決して、ごみが落ちていない・美しいふるさと徳島県を作り上げてください。 ペットボトル、アルミ缶、スチール缶、段ボール、たばこの空箱、お菓子の袋、雑古紙など
6	30代	鳴門市	行政一般について～県政刷新～	後藤田正純徳島県知事様が徳島県民一人一人の先頭に立って、道路、河川、公園、海岸、港湾、漁港に落ちているごみを拾って、徳島県のごみ問題(ごみの不法投棄・ごみのポイ捨て)を全面的に問題を解決して「未来に引き継げる輝かしい ごみが全く落ちていない 美しいふるさと徳島県」を作り上げてください。